

ABSTRAK

HAMRA. 2014. *Kebijakan Sertifikasi Guru dalam Meningkatkan Profesionalitas Guru di SDN Pembina Banggai Kecamatan Banggai Kabupaten Banggai Laut (Studi Kasus)*. Jurusan Manajemen Pendidikan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I, Prof. Dr. Hi. Abdul Kadim Masaong, M.Pd, Pembimbing II Warni T. Sumar, S.Pd, M.Pd.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui : 1) Implikasi dalam Peningkatan mutu pembelajaran guru di SDN Pembina Banggai Kecamatan Banggai Kabupaten Banggai Laut, 2) Implikasi dalam Peningkatan kesejahteraan guru di SDN Pembina Banggai Kecamatan Banggai Kabupaten Banggai Laut, 3) Implikasi dalam Peningkatan mutu pelayanan siswa di SDN Pembina Banggai Kecamatan Banggai Kabupaten Banggai Laut, 4) Implikasi terhadap hubungan sosial masyarakat di SDN Pembina Banggai Kecamatan Banggai Kabupaten Banggai Laut.

Penelitian ini menggunakan metode kualitatif dengan teknik pengumpulan data yang digunakan berupa observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif.

Hasil penelitian menunjukkan : 1) Kebijakan sertifikasi guru mampu memberikan implikasi dalam peningkatan mutu pembelajaran guru di SDN Pembina Banggai Kecamatan Banggai Kabupaten Banggai Laut. Hal ini dapat dilihat dengan adanya kegiatan perencanaan, pelaksanaan, dan evaluasi pembelajaran yang dilaksanakan secara konsisten dan sesuai dengan prosedur yang diharapkan. 2) Kebijakan sertifikasi guru mampu memberikan implikasi dalam peningkatan kesejahteraan guru di SDN Pembina Banggai Kecamatan Banggai Kabupaten Banggai Laut. Kondisi ini terlihat dari motivasi guru yang mengalami peningkatan dengan adanya sertifikasi serta adanya kemauan guru untuk mengembangkan profesi secara berkelanjutan dengan menggunakan dana sertifikasi. 3) Kebijakan sertifikasi guru mampu memberikan implikasi terhadap peningkatan mutu pelayanan siswa di SDN Pembina Banggai Kecamatan Banggai Kabupaten Banggai Laut. Hal ini ditunjukkan dengan adanya kebijakan sertifikasi yang memberikan dampak terhadap pelayanan siswa baik secara individual, secara kelompok maupun secara klasikal. 4) Kebijakan sertifikasi guru mampu memberikan implikasi terhadap hubungan sosial masyarakat di SDN Pembina Banggai Kecamatan Banggai Kabupaten Banggai Laut. Hal ini ditunjukkan dengan adanya hubungan sosial yang terjalin baik secara individual maupun secara kelompok antara guru sehingga menjadikan guru memiliki pergaulan sosial dengan masyarakat.

Kata kunci : Kebijakan, Sertifikasi Guru, Profesionalitas Guru